

Noviembre 03 de 2015

SEMILLERO BIOLÍN EL MEJOR EN BRASIL



Una vez más la Uceva se destaca a nivel internacional, gracias al primer puesto ocupado por el Semillero BIOLÍN integrado por la estudiante de Medicina María Fernanda Quiñonez y los Docentes Alberto Ríos Manosalva y Paulo Andrés Vélez, en el XXI Encuentro de Ciencia Joven en la Categoría “Talentos Internacionales” desarrollado en Brasil, con el proyecto de investigación **“RELACIÓN NEUROFISIOLÓGICA Y NEUROPSICOLÓGICA DEL HOMÚNCULO DE PENFIELD, EN EL SÍNDROME DE MIEMBROS FANTASMA EN VÍCTIMAS DE LAS MINAS ANTI PERSONAS Y EL DESORDEN DE IDENTIDAD DE LA INTEGRIDAD”**, cumpliendo una destacada actuación entre 9 proyectos más de países como Paraguay, México,

Perú, Chile y Colombia.

Evaluadores de Cuba, Mozambique y Brasil, fueron los encargados de calificar el Proyecto de Investigación, entregando el aval para participar en el Foro de Ciencias e Ingenierías a realizarse en el mes de agosto de 2016 en Chile en la categoría Supra Nivel que permitirá medirse con los mejores Semilleros de Investigación de Sur América.

Una vez más el Rector Jairo Gutiérrez Obando, felicita la gran actuación de los investigadores a nombre de la Institución y los impulsa para continuar por el camino exitoso de la investigación.